
私立大学図書館協会 2013 年度第 3 回協会ホームページ委員会議事要録 
 
日 時：2013 年 11 月 18 日（月）13：30～16：30 
場 所：流通科学大学 
出席者：河村 学（立教大学）、安東 正玄（立命館大学）、梅田 順一（明治大学）、 
    金万 智昭（専修大学）、中川 宏美（明治学院大学）、藤岡 聖子（愛知学院大学）、

関谷 治代（南山大学）、天笠 洋一（京都産業大学）、平林 達也（流通科学大学）、

山本 哲也（四国大学）、松隈 千恵満（久留米大学） 
委員長：河村 学（立教大学） 

【敬称略】 
【確認事項】 
1. 委員の交代と代理出席について 
2. その他 

 
【報告事項】 
1. 第 1 回東西合同役員会及び総会について 
2. 第 2 回常任幹事会 活動報告書について 
 
【協議事項】 
1. 協会ホームページ運用管理の委託及び来年度予算について（資料 1～4） 
2. WWW 情報資源提供サービス細則について（資料 5） 
3. 加盟館同士の情報交換ツール（Facebook など）について（資料 6） 
4. その他 
 
［確認事項］ 
1. 委員の交代と代理出席について 

久留米大学の泊玲子委員が異動のため、松隈千恵満委員に交代したこと、また、四国大

学の新孝一委員の代理として、山本哲也氏が出席することについて確認した。 
 
［報告事項］ 
1. 第 1回東西合同役員会及び総会について 

河村委員長より、第 1 回東西合同役員会（於：中京大学 2013 年 8 月 28 日開催）で、

HP 委員会会議報告、WWW 情報資源提供サービス利用状況、総会・研究大会の Web 申し

込み機能の提供、協会 Web サーバへの不正アクセスについて報告を行った旨の報告があっ

た。 
また、総会（於：中京大学 2013 年 8 月 29 日開催）では、昨年度活動報告を行ったと



の報告があった。 
 

2. 第 2回常任幹事会活動報告について（資料 0） 

河村委員長より、第 2 回常任幹事会（於：明治大学 2013 年 12 月 6 日開催予定）で、

活動報告（2013 年 8 月～11 月）を行う予定である旨の報告があった。 
 
【協議事項】 
1. 協会ホームページ運用管理の委託及び来年度予算について（資料 1～4） 

河村委員長より、2013 年度の協会ホームページの運用管理の委託契約について、遅れて

いるため、必要に応じて明文化や訂正をした上で、速やかに契約しなければならない旨の

説明があり、これを了承した。 
［訂正箇所］ 
① 「業務目録仕様書」は、「仕様書」とする。 
② 金額は、税率の変更を考慮し、税別で表記する。 
③ 単年度契約なので、金額の改訂条項を削除する。 

2014 年度の協会ホームページの運用管理の委託契約には、次の業務を明文化あるいは追

加することを了承した。 
［明文化］ 
① サイトのバックアップ業務 
② トラブル時のリストア作業 
③ Web サーバ運用にあたっての質問、相談受付 
［追加］ 
①�  Web 改ざん検知機能（レンタルサーバ） 
②�  HP 委員会で行うアドミニストレーター業務の一部 

なお、委託業務は 2014 年 4 月 1 日から開始する必要があるため、前年度中に契約するこ

とを確認した。 
2014 年度の予算について、委託内容の追加に関する方向性を確認し、第 2 回常任幹事会

（2013 年 12 月 6 日開催予定）に向けて、仕様書の内容や見積について精査した上で申請

することとした。 
 
2. WWW 情報資源提供サービス細則について（資料 5） 

委員長より、WWW 情報資源提供サービス細則に係る申請手続き等の改善案について提

案があった。現行の紙文書をGoogleドキュメントなどを使用したネット申請にする方針で、

然るべき会議体を経て、申請手続きを変更することを了承した。 
 
3. 加盟館同士の情報交換ツール（Facebook など）について（資料 6） 



河村委員長より、Facebook の試験ページについて、説明があった。アカウントを取得し

た人が積極的に書き込まなければ活性化しないので、各協議会のコンテンツから自動的に

書き込む仕組み（RSS）も検討することとした。 
 
4. 2014 年度会長校からの検討依頼について 
河村委員長より、2014 年度会長校から、HP 委員会構成のスリム化、委員の決定方法、

関連規程等の改正について検討を依頼された旨の報告があった。 
スリム化については、HP 委員会業務の全委託化あるいは委員長と東西地区で 1 名の合計

3 名で構成する等の案が示された。委員の役割や作業を再確認し、可否および変更案を検討

することとした。 
委員の決定方法については、現行ルールがないため、ローテーション等の方法を決める

方向で検討することとした。 
 関連規程等の改正については、現委員の任期中に見直す方向で検討することとした。 
 
5. その他 

第 3 回は、2014 年 2 月 21 日（金）南山大学で開催する予定とした。 
以上 


